

Strasbourg, le 16 juin 2023

Les conditions démocratiques d'un retour à une Ligue d'Alsace de football sont rendues possibles

Ce vendredi 16 juin étaient conviés au ministère des Sports, le nouveau président de la Fédération française de Football, Philippe Diallo et les présidents des autorités sportives du football alsacien et de la région. A la demande du président du District d'Alsace de football, Michel Aucourt, la perspective de retour d'une Ligue Alsace de football à part entière a été examinée.

Le président de la Collectivité européenne d'Alsace Frédéric Bierry et plusieurs parlementaires alsaciens, soutiens de la démarche, étaient conviés à cette rencontre pilotée par la ministre des Sports Amélie Oudéa-Castéra.

Cette réunion fait suite à plusieurs rencontres sur ce sujet avec les mêmes interlocuteurs.

Frédéric Bierry salue cette décision :

« Nous sommes très satisfaits que Madame la Ministre ait reconnu que le projet du District d'Alsace était étayé, sérieux et mature. Elle a souligné la robustesse de la démarche portée par 92 % des clubs alsaciens sous la présidence de Michel Aucourt. La ministre des Sports et le président de la Fédération française de football ont également souligné les spécificités du football alsacien (80 000 licenciés, organisation territoriale, cadre spécifique de la loi Alsace du 2 août 2019 ...) qui justifient pleinement une organisation adaptée par la création d'une Ligue Alsace de plein exercice.

Elle a proposé, en lien avec le président de la Fédération française de Football, Philippe Diallo, que la volonté alsacienne puisse être entendue. Ils ont conditionné la création d'une Ligue Alsace à une démarche démocratique en trois temps : en assemblée générale du District d'Alsace, en assemblée

générale de la Ligue du Grand Est et en assemblée générale de la Fédération nationale.

Nous sommes heureux qu'ainsi les conditions démocratiques d'un retour à une ligue Alsace soient rendues possibles

Notre détermination collective à l'appui d'une volonté forte des Alsaciens, couplée à l'écoute renforcée de la Fédération française de Football, consécutive à l'arrivée de son nouveau président, Philippe Diallo, soucieux d'une éthique et d'une démocratie plus forte dans le sport, laisse augurer de belles perspectives au football alsacien et au football national. »

Contact presse

Sylvie Mertz

Collectivité européenne d'Alsace

Tél : 06 87 20 94 11

sylvie.mertz@alsace.eu